



COLABORARON EN ESTE NÚMERO

Adriana Montenegro Braz
Ecuador

Doctorante en Estudios Internacionales por FLACSO-Ecuador. Máster en Relaciones Internacionales con mención en Seguridad y Derechos Humanos por la misma institución. Máster en Resolución de Conflictos y Paz Sostenible por la Universidad Católica de Lovaina en el año 2007. Abogada, proyectista y asesora en diversas iniciativas de derechos humanos en favor de la juventud, el empleo, las migraciones y la salud. Posee una importante obra publicada en revistas de especialidad.

José Andrés Díaz-González
Costa Rica

Licenciado en Ciencias Políticas y Magíster en Historia. Estudiante del Doctorado en Gobierno y Políticas Públicas de la Universidad de Costa Rica (UCR). Investigador en el Instituto de Estudios Sociales

en Población (IDESPO) de la Universidad Nacional de Costa Rica (UNA) y docente de la Escuela de Ciencias Políticas de la Universidad de Costa Rica (UCR).

Marcelo Valverde-Morales
Costa Rica

Bachiller en Relaciones Internacionales por la Universidad Nacional de Costa Rica. Actualmente cursa el posgrado en Estudios Latinoamericanos en dicha institución, donde se desempeña como asistente de investigación.

Marybel Soto-Ramírez
Costa Rica

Máster en Estudios Latinoamericanos con especialidad en cultura y desarrollo y candidata a doctora en Estudios Latinoamericanos con mención en pensamiento latinoamericano. Coordinadora del Programa Integrado Repertorio Americano,



en el Instituto de Estudios Latinoamericanos Universidad Nacional de Costa Rica, donde se desempeña como académica investigadora.

Mía Gallegos Domínguez
Costa Rica

Máster en Estudios Latinoamericanos por la Universidad Nacional de Costa Rica. Poeta y escritora galardonada con el Premio Alfonsina Storni, y el Premio de la Fundación Fullbright; así como el Premio Nacional de Periodismo Cultural Joaquín García Monge y el Premio Nacional Aquileo J. Echeverría. Su obra poética está publicada nacional e internacionalmente.

Omar Santiago Herrera-Rodríguez
Costa Rica

Licenciado en Trabajo Social por la Universidad de Costa Rica. Máster en Estudios Latinoamericanos por la Universidad Nacional. Es académico docente en la Sede de Occidente de la Universidad de Costa Rica.

Santiago López-Corrales
Costa Rica

Estudiante de danza en la Universidad Nacional de Costa Rica. Miembro del grupo de danza Humanizados, del Centro de Estudios Generales. Su producción está en las diferentes puestas escena de coreografías.

